

**CIRCULAR Nº 54**  
**Ref.: Actividad Equipo Solidaridad**

Estimada Comunidad Colegio Madrigal,

Nos dirigimos a ustedes para contarles que hemos retomado las actividades iniciadas el año pasado con la Fundación Misericordia instalada en la Población La Pincoya. El sábado 6 de mayo, tuvimos una primera actividad donde organizamos la colaboración que esperamos desarrollar durante el año y participamos en una tarde de juegos y de alegría en la que nuestros hijos e hijas pudieron compartir con niños y niñas de la población. La actividad la denominan "Amiguitos de Misericordia" y consiste básicamente en la realización de varios tipos de talleres (pintura, dibujo, mostacillas, fútbol, etc.) a cargo de un grupo de monitores dirigidos por voluntarios de la Fundación. Al finalizar se comparte entre los asistentes una colación y se termina con canciones en grupo.

En esta oportunidad, quisiéramos invitarlos a participar como comunidad del Colegio Madrigal en la tarde de juegos que organiza la Fundación, el día sábado 24 de junio, entre 15:30 y 18:00 horas. Nos juntaremos a las 15:15 hrs. en la entrada del centro (Jorge Inostroza 850 Huechuraba, se sube por Independencia). Además, nos hemos comprometido a realizar uno de los talleres (pintura de mandalas) y aportar con las colaciones de los niños y niñas que participan en la instancia, que son aproximadamente 60.

A quienes deseen colaborar les solicitamos enviar lápices de colores, galletas o jugos individuales. Si requieren mayor información, les agradeceríamos contactarse con la apoderada María Soledad Granados a [granados.marisol@gmail.com](mailto:granados.marisol@gmail.com).

Agradeciendo desde ya su colaboración, les saludan atentamente,

Equipo de Solidaridad

Dirección

La Reina, 19 de junio de 2017